



La presidenta asiste a la entrega de 14 nuevos vehículos municipales al Ayuntamiento de Parla, 9 de ellos para Policía Local

Cifuentes destaca el papel del nuevo Programa de Inversión Regional para apoyar a los municipios

- “La Comunidad no va a abandonar a ningún municipio, sea cual sea su situación”, ha asegurado
- Anuncia que se atenderá, especialmente, a Parla, Navalcarnero, Cenicientos y Moraleja de Enmedio

19 de julio de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha destacado hoy el papel que tendrá el nuevo Programa de Inversión Regional para los municipios que están atravesando especiales dificultades, como Parla, Navalcarnero, Cenicientos y Moraleja de Enmedio. En este sentido, se tramitarán en primer lugar las inversiones más urgentes para atender a las necesidades fundamentales de los madrileños.

Cifuentes ha asegurado que la Comunidad de Madrid “no va a abandonar a ningún municipio, sea cual sea su situación”, porque “ningún ayuntamiento nos es ajeno”, tras entregar 14 nuevos vehículos que la Comunidad de Madrid ha puesto a disposición del Ayuntamiento de Parla a través del anterior PRISMA, con una inversión de 300.000 euros.

Acompañada por el consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada y junto al alcalde de Parla, Luis Martínez Hervás, la presidenta ha recordado que esta entrega muestra “una política de hechos, que contribuye activamente a reducir la brecha entre los municipios, mejorar la atención a las necesidades de los vecinos y a desarrollar actividades que hasta ahora no se podían acometer por falta de material adecuado”.

De esta manera, los nuevos vehículos van a permitir mejorar los diversos servicios que presta el Ayuntamiento. Así, la Policía Local de Parla contará desde hoy con cinco coches y cuatro motos totalmente equipadas para desarrollar las labores de seguridad y vigilancia. Además, se ha adecuado el vehículo de la Unidad de Atestados de los agentes locales.



Por su parte, la Concejalía de Deportes dispondrá de un nuevo vehículo para traslado de personal y material, mientras que la Concejalía de Servicios contará con un nuevo camión con plataforma elevadora para realizar trabajos en altura. Además, este Departamento también tiene, a partir de hoy, tres furgonetas para labores de inspección de edificios e instalaciones eléctricas.

Cifuentes recordó que el nuevo Programa de Inversión Regional 2016-2019 tiene previsto invertir 700 millones de euros para seguir trabajando en el reequilibrio territorial de la Comunidad de Madrid. En este sentido, ha recordado que “se trata de un instrumento de cooperación municipalista, porque permite la participación tanto en la planificación como en la gestión y ejecución”.

Señaló que, a partir de ahora, los municipios podrán cogestionar y cofinanciar de manera compartida con la Comunidad estas inversiones, “pudiendo decidir directamente sobre sus obras”, algo que hasta el momento no se contemplaba. Además, ha incidido en la “discriminación positiva” que habrá en este programa “para aquellos ayuntamientos más pequeños, un total de 77”, de tal manera que los de menos de 2.500 habitantes no tendrán que realizar aportación municipal al programa.

La presidenta ha señalado que el Programa de Inversión Regional permitirá financiar gastos corrientes de mancomunidades, así como el uso preferente de remanentes, en determinados casos, y hasta un 90 por ciento en la prestación de servicios obligatorios en municipios de especiales dificultades.

Por último también se ha referido a otras inversiones en Parla y ha detallado que los vehículos presentados hoy se unen a los 900.000 euros destinados a la ampliación del Colegio Blas de Lezo, que contará a partir del próximo curso con 3 nuevas aulas y 75 nuevas plazas de educación infantil, además de un comedor